

Le Président bolivien demande à l'armée de participer au développement du pays



La Paz, 15 novembre, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a exhorté l'Armée à participer de concert avec les mouvements sociaux au développement intégral du pays

Prenant la parole à la célébration du 204^e anniversaire de l'Armée, dans le département de Cochabamba, Evo Morales a appelé les Forces Armées à penser en Bolivie, il a rappelé que cette institution a été fondée avant la république, dans le but de défendre la patrie et ses intérêts.

Le chef de l'état bolivien a mis l'accent sur l'apport des Forces Armées dans l'indépendance politique et économique du pays avec la consolidation du processus de changements entrepris en 2006.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39335-le-president-bolivien-demande-a-larmee-de-participer-au-developpement-du-pays>



Radio Habana Cuba